



## MC designó a Álvarez Máynez como candidato presidencial



Jorge Álvarez Máynez fue designado como candidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia. Durante su discurso, destacó que es la primera vez el partido aparecerá en las boletas presidenciales, aseguró que llegó a dicha candidatura sin renunciar a sus principios.

[https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2062?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2062&authkey=!AliAm3gCFR3Q\\_go&ithint=video&e=XH5mGq](https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2062?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2062&authkey=!AliAm3gCFR3Q_go&ithint=video&e=XH5mGq)